

# Une semaine du jardinage très fréquentée par les juniors

C'est devenu, depuis 21 ans, un rendez-vous incontournable pour les scolaires.

Un événement national auquel Gamm vert Porto-Vecchio était associé de manière tout à fait conviviale et "pro", cette semaine.

Plus de 350 écoliers des quatre coins de la microrégion ont gagné l'établissement pour s'initier aux joies et aux règles du jardinage. Parmi ces écoles, celles de Porto-Vecchio dont Santa Divota et celles de Giadda, Pianottoli-Caldarelo, Figari ou encore Bonifacio.

Toute l'équipe du jardin de l'enseigne s'est transformée naturellement en grande équipe pédagogique pour ces centaines d'élèves.

## Le jardin à l'école

Cette année, la biodiversité était à l'honneur et les animations ont mis l'accent sur les pratiques et les aménagements qui favorisent la biodiversité animale et végétale au jardin.

Les enfants ont observé la diversité des formes et des couleurs des végétaux, découvert les plantes qui attirent les insectes pollinisateurs, appris à associer les vé-



Pendant une semaine l'équipe des pros du jardin de Gamm vert s'est transformée en "brigade" pédagogique pour accueillir plus de 350 écoliers de la microrégion. / PHOTOS P.C.

gétaux pour une action favorable entre eux... *"Tous les insectes sont utiles, précieux même ceux que l'on considère comme nuisibles... Il faut absolument et rapidement revoir toutes ces mauvaises idées qui ont coûté très cher à l'abeille par exemple... Tous participent à l'équilibre de la nature..."*, a expliqué aux en-

fants l'un des animateurs du jour.

À Porto-Vecchio, trois ateliers étaient proposés : le rempotage, la jardinière fleurie et les auxiliaires "vivants" du jardinage... Inutile d'insister sur le succès recueilli auprès de ces jeunes gens qui étaient tout à fait enthousiastes et vraiment séduits

par cette pédagogie "verte".

Ces séances organisées et proposées gratuitement sont destinées à être poursuivies, développées en classe notamment grâce aux kits offerts à l'issue de cette initiation. Un goûter était offert à chaque fois pour saluer ces visiteurs, jardiniers en herbe...

**PIERRE CLAVERIE**



Elise s'attache aux jardinières fleuries. Elle verra un peu plus tard pour les fraises notamment grâce à sa maman qui est du métier.

## Les auxiliaires du jardin la coccinelle star d'école

Tous les insectes sont désormais mieux considérés notamment en tant qu'auxiliaires du jardin. C'était le thème de l'un des ateliers proposés. Ils sont des aides précieuses, voire indispensables pour un jardinage idéal, équilibré.

Parmi ces insectes, il en est un qui occupe une place privilégiée : la coccinelle. Elle peut être élevée, développée, favorisée désormais. Il y avait un kit offert pour ce faire. La "bête à bon dieu" se régale des pucerons en général mais aussi des très peu "ragoûtantes" cochenilles qui mettent à mal notamment les agrumes... Le kit "élevage" de la coccinelle a été un vrai succès de cette semaine car les coccinelles en question pourront être élevées à l'école.